

# OPINI PUBLIK

## Jaga Alam, Kodim 1311/Mrw dan IMIP Kolaborasi Tanam Ribuan Mangrove di Desa Umpanga Morowali

Patar Jup Jun - [MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID](http://MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID)

Aug 11, 2024 - 16:15



*Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- PT Indonesia Morowali Industrial Park (IMIP) berkolaborasi dengan Kodim 1311/Morowali dalam upaya melestarikan lingkungan melalui penanaman ribuan bibit mangrove di Desa Umpanga,

Kecamatan Bungku Barat, Kabupaten Morowali, Minggu (11/08/2024). Kegiatan ini adalah bagian dari komitmen kedua belah pihak untuk mendukung program perlindungan lingkungan dan mitigasi perubahan iklim.

Penanaman mangrove ini melibatkan anggota Kodim 1311 Morowali, staf IMIP, serta masyarakat setempat. Tujuannya adalah untuk memperbaiki kondisi ekosistem pesisir, mengurangi dampak abrasi pantai, dan meningkatkan kualitas habitat bagi berbagai spesies laut.

Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf. Alzaki S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S, mengatakan, "Kolaborasi ini merupakan langkah konkret dalam mendukung pelestarian lingkungan. Dengan melibatkan masyarakat dan berbagai pihak, kami berharap dapat memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi lingkungan dan komunitas."

Letkol Inf Alzaki menambahkan, "Kami sangat mendukung inisiatif ini dan berkomitmen untuk terus berkontribusi dalam menjaga kelestarian lingkungan. Penanaman mangrove ini adalah bagian dari tanggung jawab sosial perusahaan kami untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik."

Acara ini juga dihadiri oleh pejabat pemerintah setempat, Pramuka, anggota Persit dan tokoh masyarakat yang memberikan dukungan dan apresiasi terhadap upaya tersebut. Penanaman mangrove diharapkan dapat memberikan kontribusi positif terhadap ekosistem pesisir dan menjadi contoh bagi inisiatif serupa di masa depan.

IMIP dan Kodim 1311Morowali/Morowali berencana untuk melanjutkan kerja sama ini dengan berbagai program lingkungan lainnya untuk mendukung pembangunan berkelanjutan di wilayah Morowali.